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RESUMEN: 

Bueno bendecido pueblo EL SEÑOR JEHOVÁ ha hablado conmigo sobre LA VENIDA DEL MESÍAS. Y toda la 

gente a nivel global necesita prepararse. Toda la gente alrededor del mundo, deben prepararse para LA GLORIOSA 

VENIDA DEL MESÍAS. Entonces EL SEÑOR ha hablado acerca de la Justicia y la Santidad. Eso es importante 

tener en este proceso de la preparación para LA VENIDA DEL MESÍAS. Otra vez EL SEÑOR TODOPODEROSO 

ha hablado conmigo acerca de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, todo el mundo necesita prepararse y ser 

Justo y Santo. Y si en este tiempo no se preparan, ustedes mismos se culparán, porque el anuncio está siendo 

encendido, encendido, encendido en todo momento que EL MESÍAS VIENE. 

Ahora quiero en el mismo contexto, quiero hablar acerca de la preparación y bajo la preparación usted está en 

cuidado. La preparación es la más importante en esta hora. Que la Iglesia DE CRISTO debe prepararse y aún más 

importante es ir afuera a preparar a las naciones, porque es obvio que EL MESÍAS VIENE.  

Y si miras sobre los juicios DEL SEÑOR, DIOS TODOPODEROSO, que me ha cubierto y yo he visto a uno exacto 

a mí, que luce exactamente como yo, de pie en el Cielo y dijo: Yo he sido enviado a usted para reportarle y entonces 

cuando eso sucedió, yo vi muchas abejas cubriéndome, el que estaba de pie en el Cielo y estas abejas estaban 

por toda mi cara y por todo lado, estaban entre mis labios, cejas, cara, y mi boca, y esas abejas eran algo santo. 

Esto es un tremendo tiempo bendecido pueblo. Esto es EL JUICIO DE DIOS TODOPODEROSO, ESTA AQUI. EL 

SEÑOR centra esto a causa de las naciones, y ¿por qué? ¿porque EL SEÑOR necesita hacer esto o traer su 

juicio? y agitando a las naciones en orden de obtener la atención de esta generación. Esto es una gran pregunta 

ahora, esto ayuda, saber cuánto ha caído el hombre, EL SEÑOR tiene que hacer eso, para captar la atención del 

mundo. Todos necesitan arrepentirse y prepararse. 

Ahora tenemos a MENENGAI 5, viniendo ahora. Estamos muy ocupados en los programas y al mismo tiempo 

tenemos que prepararnos en oración y ayuno Y también estamos ocupados con los programas de Televisión que 

están corriendo. Nuestro equipo está editando acerca de 28 horas. Y empezamos de nuevo a las 2:00 am. Y 

durante todo este tiempo que estamos usando es para poder estar disponibles. para alcanzarlos y dejarles saber 

que EL SEÑOR ha hablado acerca de LA VENIDA DEL MESÍAS. Y lo que se necesita es arrepentimiento, se 

necesitan prepararse en esta hora. 

Ahora, ¿Porque EL SEÑOR tiene que encomendarme a golpear a la tierra con el Coronavirus?, en orden de 

capturar la atención de esta generación, eso significa que hay mucha caída. Porque EL SEÑOR, tiene que 

encomendar a mí a golpear con la guerra en Ucrania, y si miras lo riguroso del Coronavirus, acerca 20 millones de 

personas fueron cremadas, muertas. El Coronavirus, continua, miren a China hoy tiene un alto nivel de personas 

contagiadas Y en muchos países el Coronavirus está incrementando. La devastación del Coronavirus, ha 

impactado globalmente con las cremaciones, han cerrado las empresas. ¿Porque EL SEÑOR tuvo que 

encomendarme a golpear a la tierra, con la plaga de la muerte? Así que todo el mundo debe escuchar, podría 

devastar más todo y que EL SEÑOR no los escuche más.   

Porque EL SEÑOR tiene que llamarlos con terremotos devastadores, destrucción y recibir más destrucción con la 

Guerra en Ucrania. Devastándoles y destruyéndolos con Coronavirus, Ébola, Zika, huracanes, esencialmente 

demoliendo a la tierra y la misión es demoliendo a la humanidad y a la civilización en adelantado. Yo quiero mirar 
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porque EL SEÑOR está mandando al mundo que se arrepienta. Y eso significa cómo capturando la atención a esta 

generación y diciéndoles que EL MESÍAS VIENE y que necesitan prepararse. 

 

Ahora en el libro de Isaías 1:6; nos dice claramente: 

Isaías 1:6 (RVR) 1 Visión de Isaías hijo de Amos, la cual vio acerca de Judá y Jerusalén en días de Uzías, Jotam, 

Acaz y Ezequías, reyes de Judá. (UNA NACION REBELDE) ese es el subtítulo. 2 oíd, cielos, y escucha tú, tierra; 

porque habla Jehová: Crie hijos, y los engrandecí, y ellos se rebelaron contra mí. 

➢ Cuando la humanidad cayó y dejaron a DIOS, ofendieron La Eterna Gloria de DIOS, EL SEÑOR llamó al 

Cielo como testigos acerca de este caso contra ellos.   

Y EL presentó este caso diciendo; EL SEÑOR HA HABLADO: Crie hijos, y los engrandecí, y ellos se rebelaron 

contra mí. 3 el buey conoce a su dueño, y el asno el pesebre de su señor; Israel no entiende, mi pueblo no tiene 

conocimiento.  

➢ Mi gente no entiende. EL SEÑOR, está usando estos animales ilógicos, haciendo un caso otra vez contra 

la gente que están en pecado. EL dice que en orden de la creación y en el proceso natural, rogándole a 

ustedes y dándole un chip para la eternidad que es el alma, la que tiene cada persona eso es lo que dice 

EL SALVADOR. Y dice que: Aun el buey conoce a su dueño, y el asno el pesebre de su señor. Ellos cuentan 

con su dueño. 

Ellos conocen a su amo. Pero la humanidad no conoce a DIOS. Y si ves la misma cosa pasa en esta generación 

en estos días. La Biblia habla y muestra que se repite en esta generación. Y es por eso que hay mucha relevancia 

hoy día a día. Como EL SEÑOR nos envía a juzgar a la tierra muy severamente, como ustedes vieron el Domingo 

en KTM Home. Para juzgar y agitar muy severamente a la tierra en orden de capturar la atención en este mundo 

post moderno. Ahora mismo en la Gala del Futbol, ninguno de ellos sabe acerca de LA VENIDA DEL MESÍAS, que 

viene ahora mismo, y ¿dónde está su agenda? Y ¿Dónde está tu agenda? 

Él dice: El asno conoce el pesebre de su Señor; en otras palabras, el asno, está disponible para conocer su dueño 

y los beneficios de someterse a su dueño, que tiene su vasija y nunca estará sin agua y tiene otra vasija que nunca 

le faltará la paja, y nunca tendrá hambre ni sed. Porque su dueño siempre la da de comer, así que el asno está 

disponible para conectar los beneficios, que el dueño le da, al darle de comer. Y entonces automáticamente se 

somete, después de ver los beneficios. Entonces puedes ver los beneficios que él le va a traer llenando la vasija 

de agua y la vasija con comida y tiene toda su atención y que nunca va estar vacía. Él ve la paja cuando se la 

ponen. 

Entonces EL SEÑOR también está diciendo que esta generación, que todos se tienen que levantarse ahora. La 

gente de Israel en ese tiempo no tiene sensibilidad en atar sus vidas al cuidado de DIOS. Ellos están confortables 

y están viviendo sus vidas. Ellos nos están disponibles para conectar los factores. Que DIOS es el que da la vida 

y todas las cosas de la vida cotidiana cuando se levantan. ÉL les da toda la protección mientras están en el vehículo, 

a través de las carreteras, y durante todo el camino para ir a la casa cada día. Así que le deben toda la vida a 

DIOS. Pero cuando salen son descuidados con sus almas, al punto que nada cuenta.  

Isaías 1:4  ¡Oh gente pecadora, pueblo cargado de maldad, generación de malignos, hijos depravados! Dejaron a 

Jehová, provocaron a ira al Santo de Israel, se volvieron atrás. 5 ¿Por qué querréis ser castigados aún? ¿Todavía 

os rebelaréis?  Y dice que la consecuencia de la rebelión y ser pecaminoso. Toda cabeza está enferma, y todo 

corazón doliente.  

➢ EL SEÑOR ahora está presentando el panorama completo de la consecuencia del pecado de Adam, el 

pecado que empezó en el Jardín. Y dice que entró en Israel. Pero también entró a esta generación.  
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Yo leí esta escritura, porque es muy relevante para ustedes. Ustedes pueden ver claramente aquí, como la 

consecuencia del pecado que ha sido mostrada aquí. Y EL SEÑOR clasificando a esta gente, presentando este 

modelo de la sociedad. Como la humanidad ha venido siendo, como una equivalencia de cómo es el ser humano, 

que toda cabeza está enferma y que todo corazón esta afligido.  

En otras palabras, el conjunto terrible de las consecuencias del pecado. El pecado que Adam trajo a través del 

Jardín y ahora vino a la sociedad que se dirige a Jerusalén aquí. Y en esa sociedad tiene modelos, como la 

humanidad es y cómo es el hombre. 

Y dice: Toda cabeza está enferma, y todo corazón doliente.  

➢ En otras palabras, es las consecuencias del pecado. El pecado siempre trae heridas y el pecado siempre 

trae consecuencias. 

Versículo 6:  Desde la planta del pie hasta la cabeza no hay en él cosa sana, sino herida, hinchazón y podrida 

llaga; no están curadas, ni vendadas, ni suavizadas con aceite. 

➢ EL SEÑOR dice, ahora miren, tienen los modelos de la sociedad en Jerusalén, cómo son los humanos, las 

personas. Y dice Desde la planta del pie hasta la cabeza no hay en ÉL cosa sana, sino herida, hinchazón 

y podrida llaga; no están curadas, ni vendadas, ni suavizadas con aceite. 

➢ EL SEÑOR está diciendo que hay un modelo en esta generación. Eso es exactamente lo que está pasando 

a esta generación. Hay un modelo de cómo es la humanidad. Y dice desde la planta del pie hasta la corona 

de la cabeza. Es totalmente herida, desde la cabeza hasta los pies están totalmente heridos por todo lado. 

Esto quiere decir su corazón, su alma, sus órganos internos, su cuerpo total está en aflicción, con heridas 

del pecado y esas heridas no están siendo atendidas.    

Y si miras esa clase de aflicciones están listas para matarlos. Es cuando Israel está comprometida con esta clase 

de pecado, pecado sin control, sin temor al pecado, toda la sociedad va a ir al infierno, van a morir. 

EL SEÑOR toma un modelo al presentar las heridas, como el alma herida, totalmente herida, incluyendo los fluidos, 

la cabeza, significando que ha tomado a toda la sociedad y la va a destruir. Y también eso es lo que vemos hoy, 

que el pecado está tratando de destruir a esta generación. 

Y EL SEÑOR diciendo desde la corona de la cabeza totalmente herida y afligida. Todos los fluidos, todo está sin 

ser atendidos. Esencialmente está diciendo que, desde los pequeños, sirvientes humildes, y los reyes que usan 

coronas y la sociedad entera han pecado, han entrado en la corrupción apostasía y debilidad. Y dice que ahora 

han venido a tomar a toda la nación, y vino a ser nacional. 

Eso es lo que ves en la sociedad entera, en esta generación también están los pequeños, los humildes, los 
vagabundos, los solitarios, desde las sirvientes más humildes, desde la corona, los reyes, los millonarios, los 
poderosos, todos son muy pecadores, significando que nadie ha tenido consideración con EL SEÑOR con 
referencia a la Santidad, y Justicia. Incluso la Iglesia que debería ser derecha, está herida, está llena de pecado 
ahora.  

Y la generación entera está presentando este modelo aquí, como pecado a esta generación, como es la 

humanidad, están heridos totalmente, no hay ni un lugar desde el alma, la corona de la cabeza, hasta la planta de 

los pies. Significando todos los pequeños, humildes, los vagabundos, los solitarios, desde las sirvientas más 

humildes, todos han pecado.  

Nadie sigue la Justicia, ni la santidad, todos están sufriendo las consecuencias de las heridas del pecado. Y esto 

es cierto, si miras los países por ejemplo cómo los desarrollados y los no tan desarrollados. Todos tienen pecado, 

pecado sexual, como en Suiza, la homosexualidad es celebrada abiertamente en el Oeste y también ahora en el 

País de África en ambos lados, ustedes ahora escuchan de homosexualidad por todo lado y por todas las ciudades 
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hay homosexuales y lesbianismo, lGBQ. E incluso en las naciones humildes hay la misma corrupción, está 

sucediendo en los países desarrollados y también en las países pobres.   

Esto es un diseño de modelo de los países que EL SEÑOR está presentando, es el modo de ser de la humanidad. 

Y que todas las generaciones están siendo heridas y afligidas no hay tristeza en absoluto. El aborto está siendo 

celebrado todos los días, prostitución en cada ciudad, pueblos y en las grandes ciudades como en New York, Paris, 

Sídney Australia, South Corea. Lo mismo las prostituciones tocaron a todas las ciudades. 

Las iglesias cayeron también, este es el modelo que EL SEÑOR está presentando en este panorama como está 

la humanidad y que hay herida y aflicción desde la corona de la cabeza, hasta la planta de los pies, significando 

que DIOS TODOPODEROSO, que está sin pecado, destruido por la debilidad del pecado, por la herida hasta el 

alma, en los fluidos y en el cuerpo entero, incluyendo la corona de la cabeza hasta los pies. Y El hombre está en 

la misma condición ninguno se salva en esta generación. Y es por eso que en esta condición EL SEÑOR me tuvo 

que enviar para sacudir a las naciones y tuve que golpearlas, eso es lo que me ha tocado hacerles. 

Uza tocó El Arca de DIOS, el tocó lo inmarcesible y glorioso y DIOS lo golpea, se pueden imaginar el panorama, 

ellos estaban caminando y llevaban el Arca del Pacto a Jerusalén. Uza tocó lo inmarcesible y EL SEÑOR lo golpeó 

ahí mismo, se pueden imaginar ese panorama el muerto al lado del Arca del Pacto y EL SEÑOR lo golpea ahí 

mismo y toda la gente se asusta, y se movieron de ahí, todo Israel estaba mirando. EL SEÑOR está diciendo que 

esa era la GRACIA, una gran GRACIA y lo supo todo Israel. Y DIOS se les reveló a ellos para que ahora lo honren, 

y para que sepan que EL no acepta la irreverencia, DIOS no la acepta.  

Pero eso es lo mismo que EL SEÑOR está haciendo ahora, nos está enviando para golpear a las naciones para 

que puedan arrepentirse y que sepan que el día del juicio está viniendo, la tribulación está llegando para que ahora 

puedan arrepentirse y prepararse para entrar al Reino de la Gloria.  

Si tiene que demoler la tierra, la Europa moderna, la guerra en Ucrania, incrementando los precios, inflación para 

perturbar la comodidad de Europa golpeándolas con terremotos o golpeándolas con coronavirus entrando en los 

hogares, y saliendo por las ventanas los golpeó a todos, eso fue lo que ocurrió durante el Covid, si eso es lo que 

se necesita para que se arrepientan, entonces EL SEÑOR por eso está juzgando a las naciones, porque son 

naciones impenitentes.  

EL SEÑOR presenta esto aquí y eso sucedió en Jerusalén y la biblia lo muestra. EL SEÑOR, está diciendo muy 

claramente aquí que esta generación, que les está hablando y no están escuchando. Están tratando de ofrecer 

sacrificios, están tratando de chantajear a DIOS, están sacrificando, esto es un poderoso panorama, pero su 

sacrificio y adoración es externa y no interna no es de su alma. Entre más pecados tenían más sacrificios ofrecían, 

tratando de chantajear a DIOS. Eso lo ven ahora en la Iglesia. Esto es increíble, porque en esta escritura en:  

Isaías1:18 (RVR) Venid luego, dice Jehová. El Pecado viene en escala. y estemos a cuenta: si vuestros pecados 

fueren como la grana, como la nieve serán emblanquecidos; sí fueren rojos como el carmesí, vendrán a ser como 

blanca lana. 

➢ Esta es la Gracia de DIOS, todo el capítulo 1 en Isaías, esencialmente presenta el evangelio diciéndoles 

las consecuencias de las heridas que resultan del pecado. Cuando ves las heridas de Adam que rompió 

las normas, sin control, sin temor al pecado. 

➢ Eso lo que ves en la presente generación, ves la Iglesia que es muy pecadora, con infecciones de pecado 

como con mentiras, con amor al dinero cada pastor, esa no es la iglesia para ti. Y en esa condición toda la 

generación está herida y está herida trata de matarte, trata de herirte mortalmente y matarte y trata de 

llevarte a la muerte. 

Y aquí en Isaías 18, te presenta el tiempo del Evangelio. LA SANGRE DE JESÚS, significando que el tiempo del 

evangelio ha llegado, no importando tus heridas por el pecado, todos tienen que escoger el camino correcto. El 

evangelio ha llegado. Pero el sacrificio abierto es cuando Isaías anuncia el arrepentimiento. Significando que hay 
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un peligro adorando AL SEÑOR. Hay un peligro de leer la palabra a tal punto que uno se aleja de DIOS con una 

experiencia externa, con un propósito externo, no hay una adoración interna, esto es serio.  

Y dice que cuando la gente entonces no estaba disponible para conectar que su confort, su provisión, su lluvia, la 

cosecha todo eso debería conectarlo con DIOS, que EL es su proveedor, esto es asombroso. Ellos sabían que le 

debían a DIOS su vida. Estar vivos, teniendo comodidad y habiéndoles dado provisión, eso es lo que ves hoy, 

miren todas esas ciudades del mundo, las naciones del mundo ellos no están disponibles para conectar que cuando 

se levantan en la mañana aun para tener un vaso de agua o un pedazo de pan en la mesa, es DIOS que te ha 

dado la provisión para tú vida.  

Ellos no están disponibles para conectar eso. Y eso se convirtió en ese escenario. No entendían qué esa 

misericordia y bondad en nuestras vidas venían de DIOS, para poder comer cada día, en tu oficina o en cualquier 

lugar. Pero es lo mismo que ves hoy en día, que no pueden conectar qué es DIOS que les está dando provisión 

para tener, aunque sea una sola cena y que es DIOS que está levantando eso en estas escrituras, está hablando 

del peligro de estar conscientes que están adorando, pero no están consiente del requisito de ese evangelio, el 

requisito de esa salvación. Dice que mientras tu adoras hay un requisito de parte de DIOS de Justicia y de Santidad, 

delante de DIOS, que tengas temor y que tengas rectitud con DIOS, esto es extremadamente serio.  

Está generación ha hecho lo mismo están totalmente heridos están de camino al infierno, porque ese modelo que 

EL SEÑOR ha mostrado de esta generación. Que La humanidad está totalmente herida desde sus plantas de sus 

pies hasta la corona de su cabeza. En otras palabras, desde él más solitario en la aldea hasta el más sano, rico, 

el grande, el poderoso, la corona, el rey, todos están en la misma condición están heridos por el pecado, porque 

lo han escogido. 

Y no tienen consideración de practicar lo que la palabra dice, esto es muy malo, están leyendo la Palabra a diario, 

día a día, pero no se fijan en los requisitos como el que dice que sin Santidad nadie podrá ver AL SEÑOR. Así es 

como están tratando todas las generaciones para que vayan camino al infierno.  

Es por eso que EL SEÑOR, nos ha tenido que enviar para sacudir a todas las naciones. Ahora golpearlos con la 

guerra en Ucrania ahora, golpearlos con la guerra nuclear y ahora golpearlos con terremotos, para demoler la 

civilización, golpearlos para que se arrepientan.  

DIOS provee y al mismo tiempo los protege, los mantiene y nos preserva para la VENIDA DEL MESÍAS, de día y 

de noche. Esto es muy serio bendecido pueblo. Y dice siguen ignorantes a los requisitos del Evangelio, eso es 

peligroso. Por eso todo lo que tienen que hacer es leer la palabra, para nacer de nuevo y llevarlo a su corazón y 

dice incluso tomar la salvación, y no ignorar la práctica de los requisitos. En otras palabras, nacer de nuevo, y si 

no practicas la Santidad, y dice que las heridas y las aflicciones te van a llevar al infierno, si vas por ese camino.  

Isaías 1:6 (RVR) Desde la planta del pie hasta la cabeza no hay en ÉL cosa sana, sino herida, hinchazón y podrida 

llaga; no están curadas, ni vendadas, ni suavizadas con aceite. 

➢ En otras palabras, el pecado sin arrepentimiento te lleva a la muerte. Porque en Isaías 18 te lleva a el 

tiempo del evangelio, el evangelio ha llegado y LA SANGRE DE JESÚS ESTA VINIENDO. Y Isaías es muy 

grande aquí porque, incluso el nombre Isaías, si miras el significado en todas las naciones del antiguo 

hebreo de Europa, irlandés, el nombre de Isaías significa LA SALVACION DEL SEÑOR, que poderoso 

tener el nombre de Isaías, LA SALVACION DEL SEÑOR, el profeta del SEÑOR que ahora está hablando 

de LA VENIDA DEL SEÑOR.  

Isaías 1 habla de la venida de la salvación de JESÚS y el Versículo 18 habla de la Sangre de JESÚS, Y que solo 

LA SANGRE DE JESÙS puede lavar todos los pecados de todo hombre. El versículo 18 es el Evangelio que habla 

DEL MESÍAS, de la venida de JESÚS, como también la Salvación del SEÑOR, cuando habla que la salvación DEL 

SEÑOR viene a través de JESÚS.  En ese escenario entero, usted ve aquí en todo este escenario ves en el 

versículo 6 que estás heridas son mortales. Por qué no han sido limpias, ni sanadas, ni vendadas esas heridas. En 
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otras palabras, dice que si esta generación continua en esas heridas sin arrepentimiento al pecado y está listo para 

ir a la muerte eterna en el lago de fuego.   

Todas esas heridas son modelos, y en esos modelos EL SEÑOR, presenta a la humanidad como está con heridas 

y aflicciones muy malas desde la planta de los pies hasta la corona de la cabeza. Todas esas heridas te llevan a 

la muerte. Y dice que estaban totalmente heridos, y dice:  No están curadas, ni vendadas, ni suavizadas con aceite. 

Y que solo la SANGRE DE JESÚS Y únicamente el arrepentimiento y a través de la SANGRE DE JESUS 

puede sanar esas heridas.  

Dice en el mismo camino que este modelo del pecador que EL SEÑOR está presentando aquí en Isaías vemos los 

desfiles de gays, homosexualismo, abortos, lesbianismo, infidelidades, muertes, la corrupción en la iglesia, todo 

esto que han infligido a esta presente generación para ser juzgados, incluso los púlpitos de los pastores. Y si esto 

no se sana, si no se soluciona, y no se arrepienten van a ir a la muerte eterna, y por eso es que DIOS nos ha 

enviado a ustedes.  

EL SEÑOR está diciendo el pecado sin arrepentirse, ese pecado qué ves por toda esta generación que no se han 

arrepentido, ese pecado nos lleva a la muerte, es por eso que nos ha enviado a sacudir a todas las naciones y es 

por eso que continuamos predicando por arrepentimiento y si, continuamos predicando arrepentimiento por 

siempre.  Que el pecado sin arrepentimiento nos lleva a la muerte, ese es el modelo que DIOS nos muestra aquí 

en Isaías capítulo 1, que está totalmente herido desde la planta de los pies hasta la corona de la cabeza, 

significando que, desde el más poderoso, rey, y hasta el más humilde, todos están en gran pecado y no hay cosa 

sana. 

Dice que todos están en un pecado profundo, una generación inundada en el pecado de Adam. Y EL SEÑOR 

muestra aquí un poderoso panorama de las consecuencias del pecado de Adam y las consecuencias del pecado 

que pasó en el Jardín y como fue trasladado a las naciones, todas las naciones se han convertido en pecaminosas, 

todas las generaciones ahora y dice que si no te arrepientes estás heridas del pecado van a matar ese modelo que 

toda persona es y que EL SEÑOR nos presenta.  

Todas esas heridas que presenta esta generación y si no se arrepienten nos lleva al lago de fuego, eso es lo que 

EL SEÑOR presentó en este modelo, es por eso que EL SEÑOR nos lo muestra en Isaías capítulo uno, que, si no 

es sanado con aceite, no es curado, entonces nos lleva a la muerte. Ese el modelo que EL SEÑOR presenta para 

esta generación, ese es el mensaje para esta generación. 

Predicando nosotros arrepentimiento, arrepiente, arrepiéntanse las naciones arrepiéntanse y aléjese del pecado 

vayan a JESÚS, tomen LA SANGRE DE JESÚS para que puedan ser restaurados, limpios. EL MESÍAS VIENE, y 

esta generación no observa este gran avivamiento de arrepentimiento global los va a llevar a la muerte.  

Todo ese modelo que la humanidad representa que está herido desde la corona de la cabeza, todos los pies, y el 

alma y si no es sanado, ni curado se muere es la razón por la cual EL SEÑOR ahora nos envía a sacudir a esta 

generación, si no se arrepienten van a quedar, se van para el lago de fuego, incluso la Iglesia. 

Es muy asombroso cuando ahora miras ese modelo de un alma muy afligida, muy herida, desde la planta del pie 

hasta la cabeza. De cualquier manera, que lo mires, él está diciendo que toda la sociedad ha llegado a su máxima, 

ellos han cargado la plena consecuencia del pecado de Adán, han entrado al pecado de hecho se convirtió en 

pecado nacional es una nación que entró a un pecado nacional. Y eso es lo que ves hoy en la generación se ha 

dado a sí misma al pecado.  

Bueno bendecido pueblo tengo que correr a una reunión. Pero yo quería comentar porque vimos claramente lo que 

EL SEÑOR nos dijo en el libro de Isaías capítulo 1 versículo 6, si empiezas en el versículo 5. Dice tu cabeza y tu 

corazón todos están heridos están afligidos. Y EL SEÑOR presentando este modelo, esta prefiguración de la 

generación en términos de un hombre mortal que tiene heridas. Y las heridas lo están amenazando con la 

mortalidad, lo están amenazando con la muerte a esta persona. Y EL SEÑOR dice que esa es la imagen de la 

sociedad de su pueblo que se ha alejado de ÉL, que ha caído.  
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Y si miras más adelante en el libro de Isaías capítulo 1 que lo están adorando levantan sus manos lo adoran dice 

que ofrece sacrificio ese es su pueblo. Y ves que ÉL dice lo han abandonado, le han dado la espalda. Su propio 

pueblo ahora se ha vuelto contra ÉL, es un escenario complicado. Por lo que EL SEÑOR está hablando aquí Isaías 

el glorioso profeta DEL SEÑOR está anunciando la venida del MESÍAS ustedes saben que si miran todo el libro de 

Isaías su misión es realmente anunciar la venida de Salvador del mundo.  

E incluso mientras habla de la Nueva Jerusalén la nueva ciudad que será creada, está hablando de aquella ciudad 

sin pecado dónde EL MESÍAS reinará. Es muy asombroso cuando ahora miras ese modelo de un alma muy afligida, 

muy herida desde la planta del pie hasta la coronilla de la cabeza. 

De cualquier manera, que lo mires ÉL está diciendo que toda la sociedad ha llegado a su máxima, ellos han cargado 

la plena consecuencia del pecado de Adán. Han entrado al pecado de hecho se convirtió en pecado nacional es 

una nación que entró a un pecado nacional.  

Y eso es lo que ves hoy la generación se ha dado a sí misma al pecado. Desde las sirvientas más humildes, hasta 

la corona, esos reyes que llevan corona. En esta edad también puedes usar eso para hablar sobre el mundo, el 

mundo que no aceptado a CRISTO.  Y entonces la Iglesia la que está supuesta a llevar la corona, y todos se han 

dado al pecado hay maldad en la iglesia, hay maldad en el mundo pagano, en el mundo incrédulo.  

Entonces esto es un momento muy serio, ves ahora AL SEÑOR enviando a sus Siervos para que hagan una 

intervención por medio de los milagros. Que ahora intervengan, está interviniendo en ese estado de pecado en 

esta generación. Donde la homosexualidad está siendo celebrada abiertamente, sinvergüenza, abiertamente, los 

de LGBQ, la gente se está convirtiendo en transexuales, están transfiriendo su sexo. Están cambiando su sexo 

están aplastando la nuez de Adam, están creando pechos para ellos, para los hombres, están tomando hormonas 

para crecer esto y el otro.  

Entonces ves que este tipo de abominación es peor que Sodoma y Gomorra. Y es aceptable todos los países están 

legalizando la homosexualidad. Es por eso que ves ahora la intervención de DIOS, EL interviene al presentar la 

Gracia. El presenta estos milagros y estas maravillas.  

Que cuando veas esas cosas, eso debe tener la capacidad de hablarle a un alma enferma, el alma de esta 

generación. Así que EL está interviniendo, les está presentando eso que deben tener fe en JESÚS, las sanidades 

las maravillas. Que deben creer en JESÚS. Que ahora deben escoger la Justicia, la Santidad. Eso que falta en la 

Iglesia y en todas las generaciones. Y por eso esta es una tremenda hora, donde la conversación y los milagros 

de DIOS, EL SEÑOR les está hablando a ustedes a través de sus maravillas y milagros. Que al hacer eso EL dice 

esta es mi intervención. Para esta imagen mortal del hombre. Que está totalmente herida y afligida con heridas 

húmedas, con pus.  

Qué suden pus desde la planta de sus pies hasta la corona de su cabeza, hablando de una generación que está 

totalmente dada al pecado. Han traído esta prostitución abiertamente en toda la ciudad, en todo país abiertamente. 

Las mujeres están en fila en la calle esperando a los hombres, cada hombre que pasa trata de atraerlos levantan 

sus piernas y quién sabe qué cosas que hacen allí.  

Están enfermizos EL SEÑOR está mirando. Existen esos distritos rojos, esas zonas rojas, donde también los 

hombres homosexuales se prostituyen o mujeres prostitutas, cualquiera que sea el caso. Hay distritos donde tú 

entras como en Indonesia, por ejemplo. Recuerdo que EL SEÑOR me llevó a una misión en Indonesia, en 

Surabaya, y después en Medan y después todo el camino a Yakarta tuve reuniones allí, anunciando LA VENIDA 

DEL MESÍAS y mientras estábamos en el atasco del tráfico. Empezaron a golpear la ventana por todos lados, son 

transexuales, transgénero han cambiado su género están golpeando la ventana y están preguntando quieres 

dormir conmigo, quieres acostarte conmigo, ¡es increíble!  

Es increíble a lo que esta generación se ha entregado. Mira observan lo que está ocurriendo en Ámsterdam, en 

Helsinki, la mayoría son homosexuales, en Europa, la mayoría son homosexuales en todas las partes del mundo. 
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En África ahora y es aceptado. El aborto es aceptado en Europa, mira a Suecia, El Reino Unido, Finlandia por 

todos lados. Tienen derecho para matar, para asesinar.  Estas son alturas de la inmoralidad la forma de vestir. 

Tú ves a dos personas gay, por ley se les permite, dos hombres que son homosexuales hoy se les permite por ley 

adoptar a niños, te puedes imaginar cómo están destruyendo a esos niños.  

Pero lo que usted y yo sabemos que toda nación tiene un instinto de defender los derechos de un Niño. Entonces 

cómo es posible que el mundo cayó a tal punto, que ahora permite que los niños crezcan viendo este tipo de 

abominación ante los ojos de ellos, destruyendo la vida de los niños. Así que hay una gran caída en la Iglesia. La 

iglesia que está supuesta a ser la luz del mundo. Hay iglesias que aceptan ese estilo de vida de los homosexuales, 

están uniendo a estas personas en matrimonio.   

Esa la imagen del pecado y EL SEÑOR está diciendo que el pecado que Adán y Eva trajeron, acaso no es la misma 

imagen que vemos en Isaías 1:6. Que los está amenazando con la muerte que no ha sido vendado, ni limpiado 

con aceite ni con ningún antiséptico. 

Esa persona se va a morir, ese modelo de persona que EL SEÑOR nos ha dado en Isaías capítulo1:6 se va a 

morir, esas heridas te están dirigiendo a la mortalidad, a la muerte. Y así es también con esta generación que no 

sana esa herida con EL ESPIRITU DE CRISTO, solo LA SANGRE DE CRISTO, LA SANGRE DE JESÚS, puede 

lograr lavar el pecado de esta generación y llevarlos de un lugar donde están a punto de morir, al infierno eterno al 

lago de fuego, es por eso es que DIOS, está trayendo estos milagros.  

Este domingo entrante también voy a parecerme ante la Iglesia y nuevamente levantaré lisiados y decretaré que 

los lisiados se levanten por el nombre y el Poder de LA SANGRE DE JESÚS. Entonces esto es un momento muy 

serio cuando EL SEÑOR está usando estos milagros para la intervención. Que esa alma enferma de esta 

generación pueda ahora ser vendada, que pueda ser limpia por EL PODER DE LA SANGRE DE JESÚS.  

El libro de Hebreos capítulo 9:11 si lees en adelante habla de los poderosos beneficios de LA SANGRE DE JESÚS, 

eso es lo que está atrayendo estas sanidades. Entonces la pregunta es: ¿Acaso ha aumentado tu fe? ¿Acaso 

te ha hecho confiar más en JESÚS? ¿Acaso te ha hecho un cristiano más Santo? Estas son las preguntas 

que debemos de hacer en forma de auditoría.   

Tengo que correr me espera una reunión. 

 EL MESÍAS VIENE. ¡Gracias!  
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